



Morena denunciará a Alejandra del Moral por propaganda a su favor en cines



El presidente de Morena, Mario Delgado, anunció que su partido presentará una denuncia en el Instituto Nacional Electoral (INE) en contra de la precandidata del PRI al gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, por la exhibición de propaganda a su favor en cines durante el actual periodo de intercampañas.

“Esto es ilegal, estamos fuera de los plazos, están haciendo publicidad en los cines. ¿Dónde fue? Otra vez en Cinépolis de Cuautitlán (...) Vamos a meter esta denuncia porque no puede haber publicidad y queremos saber cuánto costó”, dijo el dirigente de Morena.

“Por instrucciones del Pdte. Mario Delgado, presentamos la denuncia en contra de Paulina (Alejandra) del Moral, quien en un franco desafío a la Constitución realizó un evento ‘masivo’ en el marco de la intercampaña”, escribió en sus redes sociales Mario Rafael Llergo, representante de Morena ante el INE.

El periodo de intercampaña comenzó el lunes 13 de febrero y terminará el domingo 2 de abril, pues el día 3 comienzan oficialmente las campañas para el gobierno del Estado de México.